



A un año exacto de su salida

III MARCHA MUNDIAL POR LA PAZ Y LA NOVIOLENCIA SALDRÁ DE COSTA RICA

- Organización humanista Mundo sin Guerras anunciará la ruta y objetivos
- Varios Países se conectarán para anunciar su apoyo a esta iniciativa

A un año exacto de su salida desde Costa Rica, la Organización Humanista Internacional Mundo sin Guerras anunciará el próximo 2 de octubre la ruta, el logo y los objetivos de la **Tercera Marcha Mundial por la Paz y la Noviolencia**, en un acto bimodal que se realizará en la Asamblea Legislativa.

La actividad dará inicio a las 10:00am en la Sala Barva donde se darán los detalles a la prensa sobre la 3era marcha mundial, que saldrá de Costa Rica dentro de un año el 2 de octubre del 2024 y llegará nuevamente a Costa Rica el 5 de enero del 2025.

La organización humanista internacional, Mundo sin Guerras y sin Violencia, pretende motivar a la ciudadanía y hacer un llamado para que apoyen esta iniciativa, a las organizaciones pacifistas, defensores de los derechos humanos, ecologistas, iglesias, universidades políticos y colectivos que desean un cambio en el rumbo que actualmente lleva la humanidad.

“Nuestro objetivo es avanzar y evolucionar como especie, hacia una conciencia global, en la que la noviolencia sea la manera en la que nos relacionemos con nosotros mismos, con los demás y con nuestra naturaleza”, afirmó Giovanni Blanco coordinador para Costa Rica de la 3era Marcha Mundial por la Paz y la Noviolencia.

En esta actividad que se realizará en la Asamblea Legislativa se harán conexiones vía remota con organizaciones de varios países de Europa y de Sur América que se unirán a esta marcha mundial y además contarán con la interpretación de actos artísticos de música, baile y poesía.